
Ata da 820ª (Octingentésima vigésima) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 
Data: 15/07/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 
3. Informes: 7 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato Polli informa que foram acertados os horários presenciais da Comunicação, 8 
lembrando que permanecem disponíveis 24 horas. Estamos em fase de alteração dos diretores nos grupos de WhatsApp. 9 
Jornalista Carla informa que no dia 10/7 no HU/UFSC, fez palestra junto com a advogada Vanessa sobre comunicação 10 
médica e atestados médicos. A participação foi de médicos, residentes, acadêmicos e o superintendente Spyros Dimatos 11 
abriu o evento. Dr. Odi informa que junto à Jornalista Camila foi elaborado um texto para os acadêmicos integrados 12 
sobre o Código de Ética dos Acadêmicos de Medicina.  Dr. Cyro tece breves comentários a respeito da Assembleia Geral 13 
realizada dia 12 de julho que aprovou as contas da Diretoria Executiva e das Diretorias Regionais do período de 14 
01/11/2023 à 30/06/2024.  15 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Renato Polli informa que não teve ligações relevantes. Dra. Eliane assumiu o plantão no 16 
dia 12/07 e informa que no dia 14/07 recebeu um WhatsApp de um colega que está sendo alvo de Fake News pedindo 17 
ajuda da Comunicação e do Jurídico (foi encaminhado para cada assessoria). Dra. Eliane permanece com o plantão.  18 
3.3. Defensoria Médica: Dr. Rodrigo informa que teve um registro de um médico com a dúvida “em que hora deveria 19 
registrar no atestado de óbito a morte de um natimorto” (foi feita a devida orientação) e também tivemos o contato de 20 
um outro médico de Rio dos Cedros agradecendo pelo atendimento que fizemos a ele.  21 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Cyro relata que recebemos atas da Regional Lages (dificuldades com o Contador para 22 
fazer a prestação de contas) e da Regional de Joinville (Dr. Marcelo Ineu que não pode ir a formatura representando o 23 
sindicato por motivos de doença). Dentre as Regionais com Diretorias, somente Jaraguá do Sul não encaminhou o 24 
relatório de atividades. 25 
3.5. Momento SIMESC: “Hospitais de Custódia: Há condições de acolhimento?”.   26 
4. Ordem do Dia: 27 
4.1. SIMESC on-line 08/Jul – avaliação -: Dr. Vanio faz um breve relato dos candidatos de cada chapa que estão 28 
concorrendo a eleição do CFM que ocorrerá nos dias 6 e 7 de agosto. O SIMESC On-line realizado no dia 8 de julho 29 
convidou os candidatos Graziela Schmitz Bonin (chapa 1), Mario Afonso Filho e Maluf (chapa 2) e Guilherme Genovez 30 
(chapa 3). Por motivos de saúde familiar a candidata Graziela não pode comparecer. Cada candidato teve a oportunidade 31 
de se apresentar e a responder perguntas especificas feitas pelo sindicato e também responderam perguntas feitas pelos 32 
demais participantes. Os diretores presentes fazem uma boa avaliação do debate. 33 
4.2. Gestão 2024/2027: Dr. Vanio relata que estamos iniciando uma nova gestão e pede que todos continuem se ajudando 34 
para continuarmos nas lutas da classe médica.  – Secretaria: Dr. Cyro comenta que as Atas da Assembleia de Prestação 35 
de Contas e da Posse da nova Diretoria estão sendo preparadas (esta última será encaminhada ao cartório). Orienta nossa 36 
coordenadora Juliana para que promova as alterações dos nomes dos Diretores nos espaços próprios do sindicato. Com 37 
relação às redes WhatsApp do SIMESC (Executiva/Plena/Regionais), apresenta algumas sugestões de ajuste, incluindo 38 
novos diretores e retirando aqueles que deixaram as funções. Dr. Vanio solicita que presidencia, secretaria e tesouraria 39 
trabalhem sempre juntos. - Tesouraria: Dr. Fabio relata que também precisará de ajuda, pois tem algumas coisas que 40 
são continuidade. Tem algumas informações que a tesouraria só poderá analisar melhor após o recebimento da 41 
semestralidade de julho de 2024. Dr. Vanio pede para a coordenadora Juliana explique como são realizados os 42 
pagamentos do sindicato. Juliana explica que os pagamentos são cadastrados por ela com a senha do presidente e o 43 
pagamento só é efetivado após um dos tesoureiros autorizar o pagamento com a senha dele. 44 
 – Diretorias: nada relatado – Viagens: nada relatado. 45 
4.3. Ligas Acadêmicas: Dra. Zulma informa que foi contactada pela Vanessa, acadêmica de medicina da UNISUL, 46 
indagando se o SIMESC teria interesse em participar como patrocinador, incentivador ou expositor do Congresso 47 
Catarinense de Ligas Acadêmicas, a ser realizado em parceria com a ACM, nos dias 09 e 10 de novembro do corrente 48 
ano. Vanessa informa que irão oferecer diversas palestras, inclusive com o Dr Celmo Porto que fará a palestra de 49 
abertura: "Semiologia para a Medicina de Excelência". O público-alvo será os alunos de medicina de todo o Estado. 50 
Gostaria de saber se o SIMESC teria interesse e disponibilidade em participar do Congresso e discutir uma contrapartida 51 
que possa ser proveitosa para ambos os lados.  52 
A diretoria debate o assunto e o presidente designa a Dra. Zulma para interagir com a acadêmica.  53 
5.  Proposta de pauta para a próxima reunião: 1- Ibirama, 2- Juridico Trabalhista.  54 
6.  Assuntos informais: Nada relatado 55 
 56 
 57 

Florianópolis, 15 de julho de 2024. 58 
(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC 59 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 60 
 61 

 62 
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1- Lauro 66 

2- Advogado Alberto 67 

3- Garibaldi Bastos 68 

4- Kleber 69 

5- Eduardo Sant’Anna 70 

6- Conrado 71 

7- Lisiane Anzanello 72 

8- Odimar 73 

9- Anamar 74 

10- Thiago Pawlick 75 

11- Nadja 76 

 77 
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